

## BURBUJAS

### Feria itinerante

Ojalá que se solucione pronto el conflicto entre feriantes y municipio por el reordenamiento de la feria. Lo cierto es que esta pugna ya afectó las ventas de los comerciantes y muchos no pudieron comprar verduras por la incertidumbre.

### Frío, pero no tanto

Con mínimas de 14 y 15 grados Celsius, la verdad es que Iquique es un destino ideal para los chilenos que quieran escapar del crudo invierno de la zona centro y sur del país. Si bien es la época más fría del año en la región, aún es posible andar solo con un polerón y tener días soleados.

### Funcionarios Fach

Conmoción causó el caso de los funcionarios de la Fach detenidos por el traslado de sustancias ilícitas. Esto se suma a los casos ocurridos en el Ejército y Carabineros y habla de la infiltración en las mismas instituciones del Estado del crimen organizado. Preocupante.